

Beschluss

1. März 2022

1 von 1

Aktueller Stand zur Heinrich-Heine-Straße

Stadtbaurat Nolda berichtet, dass das Projekt, alte Bäume zu fällen und neue zu pflanzen, wegen der überschrittenen Frist bis zum 28. Februar 2022 gescheitert sei, da die Finanzierung mit den Fördermitteln aus KIP II dadurch weggefallen sei. Ziel sei es nun daher, neue Fördermittel zu generieren. Geplant sei daher, eine Radstrecke zu integrieren, dazu soll noch in diesem Jahr ein Verkehrsversuch stattfinden.

Aufgrund der entstehenden Diskussion und der vielen Wortmeldungen, wird der Geschäftsordnungsantrag gestellt, die Diskussion und den Punkt zu schließen und die weiteren Entwicklungen abzuwarten. Weitere Anregungen können an die Ortsvorsteherinnen Anna Wienhausen und Selina Holtermann herangetragen werden. Zu gegebener Zeit soll das Thema wiederaufgenommen werden.

Abstimmungsergebnis Wehlheiden: 7-Ja-Stimmen, 4-Nein-Stimmen, 0 Enthaltung(en)

Abstimmungsergebnis Südstadt: 5-Ja-Stimmen, 2-Nein-Stimmen, 0 Enthaltung(en)

Anna Wienhausen
Ortsvorsteherin Wehlheiden

Selina Holtermann
Ortsvorsteherin Südstadt

Annika Kuhlmann
Schriftführerin